

EGLISE DE DIEU, L'ÉTERNEL

P.O. Box 775
Eugene-Oregon-97401
U.S.A

Case Postale 5980
(CH) 1002 Lausanne
SUISSE

Lettre Du Mois De Juin 2022

Chers frères,

Alors que le temps passe et que nous nous dirigeons vers la fin des temps, le peuple appelé de Dieu accepte que le monde soit en train de devenir de plus en plus sombre spirituellement, et que les menaces envers ceux qui cherchent à honorer Dieu deviennent de plus en plus intenses. Nous comprenons tous les avertissements de la Bible concernant un ennemi invisible, Satan le Diable, qui a pour intention de nous détruire (1^{er} Pierre 5 : 8). Nous acceptons l'affirmation de Dieu à travers l'Apôtre Paul, que cet ennemi est un adepte incroyable de la tromperie (2 Corinthiens 11 : 14). Mais à quel point reconnaissons-nous véritablement les attaques trompeuses de cet ennemi sur nos propres esprits ?

Il est plus facile de reconnaître certaines attaques spirituelles lorsqu'elles sont manifestées sur d'autres personnes, comme une paranoïa sévère, une perte de d'attitude rationnelle, et/ou une perte de capacité à fonctionner normalement, ou peut-être l'utilisation de paroles haineuses agressives, d'accusations, ou d'autres comportements antisociaux. Mais beaucoup de ces attaques sont loin d'être subtiles. Dieu dit que Satan est l'ennemi le plus subtil de tous (Genèse 3 :1) ! La subtilité implique que c'est *difficile à reconnaître*. Et cela est d'autant plus difficile à reconnaître lorsque c'est le *moi* qui est attaqué.

Une des tactiques les plus intelligentes utilisées par cet ennemi est d'essayer de nous faire douter de la légitimité de notre appel par Dieu, ou alors de nous faire douter de nos capacités à progresser pour s'assurer que notre appel mène à notre salut (2 Pierre 1 :10). Beaucoup d'entre nous sont peut-être davantage conscients des attaques qui cherchent à les dissuader de rester attachés à la Vérité. Vous entendez souvent nos avertissements en vue d'éviter de nous laisser séduire par de fausses doctrines. Au

cours des années, beaucoup de nos frères et sœurs bien-aimés ont perdu la foi en la doctrine révélée au départ par Dieu et se sont abandonnés à ces esprits très séduisants. Mais combien d'entre nous peuvent aussi reconnaître une *tout autre forme de séduction* qui essaye de nous amener à *douter de nous-mêmes* dans le Plan de Dieu, ou tout simplement qui essaye de nous faire abandonner ? Très souvent, les expressions de doutes au sujet de soi-même se cachent sous *l'humilité*. Mais l'humilité est une bonne chose, n'est-ce pas ? L'humilité est un fruit du Saint-Esprit de Dieu, donc remettre en question « notre mérite » de faire partie de l'Eglise de Dieu—ou notre capacité à vraiment parvenir à être trouvé digne du salut—n'est pas vraiment une mauvaise chose, n'est-ce pas ?

Mais cela est absolument une mauvaise chose ! Le doute est seulement un autre moyen subtil que Satan utilise pour essayer de nous détruire. *La tromperie sur la doctrine ou les compromis liés à la peur* reçoivent peut-être beaucoup plus d'attention, mais *le doute* est tout autant une menace, et les attaques qui *nous poussent à douter* dans nos esprits semblent augmenter pour de *nombreux* membres sincères du peuple de Dieu aujourd'hui. Cette conclusion vient de l'observation d'un nombre de frères et sœurs dévoués qui font face en ce moment à ce genre d'attaque spirituelle. Cela est réel !

Une manifestation typique de *ce doute* vient de la peur d'avoir blasphémé contre le Saint-Esprit, selon un avertissement particulier de Jésus-Christ. Alors que nous célébrons la Fête de la Pentecôte—le Jour Saint qui symbolise le don de l'Esprit de Dieu à Son Eglise—il est tout à fait approprié que nous comprenions le *véritable travail* que cet Esprit accomplit dans nos vies, et ce que cela signifie vraiment d'être en danger d'étouffer cet Esprit (1^{er} Thessaloniens 5 :19)

Le Blasphème de l'Esprit est Mortel

Ce fut Jésus Christ Lui-même qui avertit au sujet du blasphème de Son Esprit :

C'est pourquoi je vous dis : Tout péché et tout blasphème sera pardonné aux hommes, mais le blasphème contre l'Esprit ne sera point pardonné (Matthieu 12 :31)

Le récit de Marc nous donne encore plus de détails :

Je vous le dis en vérité, tous les péchés seront pardonnés aux fils des hommes, et les blasphèmes qu'ils auront proférés ; mais quiconque

blasphémera contre le Saint-Esprit n'obtiendra jamais de pardon : il est coupable d'un péché éternel. (Marc 3 :28-29)

La question est la suivante : qu'est-ce que cela implique vraiment, et lesquelles de nos actions pourraient nous faire tomber dans cette catégorie ? L'un d'entre nous a-t-il peut-être déjà blasphémé contre le Saint-Esprit, et par conséquent s'est disqualifié pour l'entrée dans le royaume de Dieu ? Est-il possible que certains d'entre nous se trompent eux-mêmes, pensant qu'ils ont toujours une chance, alors qu'en réalité, Dieu les a déjà retranchés complètement pour avoir prononcé des paroles déplacées ?

La réponse simple, qui s'applique à chacun d'entre nous, est un « Non ! » catégorique. Si vous lisez cette *Lettre*, vous n'avez *en aucun cas* agi ou prononcé une parole qui rende votre salut futur impossible. Votre ennemi aimerait beaucoup que vous concluiez différemment et que vous choisissiez simplement d'abandonner maintenant, mais *une véritable compréhension* de ce blasphème de l'Esprit de Dieu est ouverte et disponible pour vous, et il est nécessaire *que vous le compreniez*.

Quoique Jésus Christ considère comme blasphème contre le Saint-Esprit, ceci est synonyme du péché impardonnable, car Jésus dit que quiconque commet ce péché en particulier ne sera jamais pardonné et sera sujet à la condamnation éternelle. A moins que nous soyons pardonnés, nous n'avons aucun espoir de naître dans la famille éternelle de Dieu. Ainsi, ce genre de blasphème est absolument mortel, et nous devons comprendre ce qui est véritablement nécessaire pour éviter de tomber dans cette catégorie.

Le mot traduit comme *blasphème* dans la traduction en anglais vient du mot grec qui signifie *diffamation, médisance, injure*. Mais cela ne clarifie toujours pas ce qu'implique la *diffamation du Saint-Esprit*.

Faites Attention Aux Superstitions Occultes

La première chose que beaucoup font lorsqu'ils lisent Matthieu 12 :31 (et Marc 3 :28-29) est d'interpréter ce qu'ils lisent selon une fausse—idéologie—païenne concernant le péché impardonnable. Les religions superstitieuses des êtres humains primitifs ont mis beaucoup d'accent sur l'énonciation de « mots magiques » pour conjurer les puissances supérieures du monde des esprits. Ils croient qu'il y a des mots et des combinaisons de mots—des mantras ou des chants—qui lorsqu'ils sont répétés d'une façon précise vont réveiller des puissances d'esprits pour faire leurs

propositions. Ceci est exactement le type de lubie occulte que Dieu commande à Son peuple d'éviter à tout prix :

Si l'on vous dit : Consultez ceux qui évoquent les morts et ceux qui *prédisent l'avenir*, Qui poussent des sifflements *et des soupirs*, répondez : Un peuple ne consultera-t-il pas son Dieu ? S'adressera-t-il aux morts en faveur des vivants ? (Esaïe 8 : 19-20) [c'est nous qui soulignons]

Oui, ils « murmurent » des formules mystiques pour essayer de contrôler des puissances invisibles. Notez que tout ce comportement occulte met en cause ceux qui *prédisent l'avenir*. Oui, il y a bien un esprit impliqué, mais ce n'est pas l'Esprit de Dieu ! Les esprits avec qui ils communiquent ne sont rien d'autre que des *esprits démoniaques*. Cette sollicitation de démons par des mantras et des soupirs—utilisant des mots spécifiques de pouvoir—est leurs moyens de les aider soit à obtenir une bénédiction ou soit à prononcer une malédiction contre un ennemi. Mais qu'est-ce que cela a-t-il à voir avec le blasphème de l'Esprit de Dieu ?

Beaucoup ne réalisent pas que lorsqu'ils attribuent à Dieu l'idée de répéter des paroles spécifiques ou des phrases qui ont un pouvoir *inhérent* pour causer des malédictions permanentes, ils attribuent en fait à Dieu et à Jésus Christ cette fausse superstition occulte ! Dieu ne travaille jamais de cette façon ! Il n'existe aucune « parole ayant un pouvoir » pouvant être prononcée par un humain pour mener à un résultat spirituel, bon ou mauvais. Et cela inclut l'idée que s'il arrivait que quiconque dise une mauvaise parole au mauvais moment, cela lui *rendrait impossible l'obtention d'une récompense éternelle*. Toute cette notion ne vient pas de Dieu ! Il s'agit seulement d'un autre aspect de la tromperie de Satan. Ne tombez pas dans ce piège !

Qu'en Est-Il Du Péchés Intentionnel ?

Mais qu'en est-il de Hébreux 10 :26 ?

Car, si nous péchons volontairement après avoir reçu la connaissance de la vérité, il ne reste plus de sacrifice pour les péchés, mais une attente terrible du jugement et l'ardeur d'un feu qui dévorera les rebelles. (Hébreux 10 :26-27).

Cela ne signifie-t-il pas que si je sais ce que Dieu exige de moi, mais que je cède malgré tout à la tentation et que je pêche, je suis perdu, ayant commis le péché impardonnable ? N'est-ce pas *un péché intentionnel* ?

La réponse, c'est une fois encore un « Non ! » catégorique. L'hypothèse d'une telle interprétation est que Dieu nous évalue comme un avocat sans scrupule, cherchant toutes les causes possibles pour nous priver du salut. Cette hypothèse fait également partie de *l'insinuation subtile* de notre ennemi qui veut installer du doute en nous-mêmes et au sujet de nos futurs. L'hypothèse non verbalisée est que Dieu est dur, sans amour, ne veut pas vraiment de nous dans Son Royaume éternel, et cherche à pointer du doigt nos échecs pour trouver un moyen de nous « exclure ». Mais cela est un mensonge ! Dieu ne joue pas à ce jeu avec nous !

Notre Créateur a créé chacun de nous à Son image, et dans le but de nous offrir une vie éternelle dans Sa Famille glorieuse. Il veut vraiment que nous en fassions partie ! C'est pourquoi Il écrit les noms de Ses enfants appelés dans Son Livre de Vie (Apocalypse 3 :5). Ce Père Céleste éprouvant de l'amour pour nous est toujours disposé à pardonner les péchés de Ses enfants.

L'Eternel est miséricordieux et compatissant, lent à la colère et riche en bonté ; Il ne conteste pas sans cesse, Il ne garde pas sa colère à toujours ; Il ne nous traite pas selon nos péchés, Il ne nous punit pas selon nos iniquités. *Mais autant les cieux sont élevés au-dessus de la terre, Autant sa bonté est grande pour ceux qui le craignent ; Autant l'orient est éloigné de l'occident, Autant il éloigne de nous nos transgressions.* Comme un père a compassion de ses enfants, l'Eternel a compassion de ceux qui le craignent. Car il sait de quoi nous sommes formés, Il se souvient que nous sommes poussière. (Psaumes 103 :8-14)

Le Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la promesse, comme quelques-uns le croient ; mais il use de patience envers vous, *ne voulant pas qu'aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance.* (2 Pierre 3 :9)

Ces déclarations concernant le caractère et les objectifs de Dieu sont vraies. Et étant vraies, il est absolument contradictoire de croire qu'Il a mis en place un « programme rempli de pièges » avec des embuches spéciales le long du chemin qui peuvent anéantir notre espoir par quelques mauvaises actions spécifiques dans la chair.

Avez-vous prononcé en vain le nom de Dieu ? Avez-vous été coupable d'idolâtrie ? Avez-vous menti ou commis un adultère ? Avez-vous commis des actes innommables de manque de respect envers Dieu, même après avoir pris connaissance que Ses Commandements sont saints ? Nous l'avons tous fait aussi ! Nous sommes tous coupables de « haine » envers Dieu d'une façon ou d'une autre en transgressant Sa Loi, bien que nous sachions que nous devrions agir autrement. La transgression d'une de Ses Lois nous rend coupables de la transgression de toutes Ses Lois. (Jacques 2 :10). Et si cela signifie que nous avons déjà commis le péché impardonnable, alors la promesse de Dieu de *toujours être disposé à nous pardonner* est un mensonge. Mais même si vous avez pensé par le passé qu'Il était un menteur, *Il vous pardonnera même cela*, si vous êtes disposés à admettre la vérité maintenant, à changer d'avis, et à commencer à marcher dans la bonne direction. Dieu ne recherche pas une excuse pour vous empêcher d'entrer dans Son Royaume, mais Il met *toutes les chances de votre côté* afin que vous puissiez y être. Si vous doutez que cela soit vrai, *c'est le doute qui est votre véritable ennemi !*

Qu'est Ce Que Cela Veut-Il Vraiment Dire ?

Au lieu de conclure trop rapidement concernant la description que Christ donne d'un péché impardonnable, la base de notre compréhension doit inclure *le contexte des paroles de Christ*. Lorsqu'Il parle de ce genre de blasphème qui ne sera jamais pardonné, quel est le contexte ?

Et bien, qui se disputait avec Jésus au moment où Il a prononcé ces paroles au sujet du péché impardonnable ? Que faisaient-ils véritablement pour pousser Jésus à parler du blasphème ? Voici le passage en entier :

Alors on lui amena un démoniaque aveugle et muet, et il le guérit, de sorte que le muet parlait et voyait. Toute la foule étonnée disait : N'est-ce point-là le Fils de David ? Les pharisiens, ayant entendu cela, dirent : Cet homme ne chasse les démons que par Belzéboul, prince des démons. Comme Jésus connaissait leurs pensées, il leur dit : Tout royaume divisé contre lui-même est dévasté, et toute ville ou maison divisée contre elle-même ne peut subsister. Si Satan chasse Satan, il est divisé contre lui-même ; comment donc son royaume subsistera-t-il ? Et si moi, je chasse les démons par Belzéboul, vos fils, par qui les chassent-ils ? C'est pourquoi ils seront eux-mêmes vos juges. Mais, si c'est par l'Esprit de Dieu que je chasse les démons, le royaume de Dieu est donc venu vers vous. Ou,

comment quelqu'un peut-il entrer dans la maison d'un homme fort et piller ses biens, sans avoir auparavant lié cet homme fort ? Alors seulement il pillera sa maison. Celui qui n'est pas avec moi est contre moi, et celui qui n'assemble pas avec moi disperse. C'est pourquoi je vous dis : Tout péché et tout blasphème sera pardonné aux hommes, mais le blasphème contre l'Esprit ne sera point pardonné. Quiconque parlera contre le Fils de l'homme, il lui sera pardonné ; mais quiconque parlera contre le Saint-Esprit, il ne lui sera pardonné ni dans ce siècle ni dans le siècle à venir. Ou dites que l'arbre est bon et que son fruit est bon, ou dites que l'arbre est mauvais et que son fruit est mauvais ; car on connaît l'arbre par le fruit. (Matthieu 12 :22-33)

Alors, que dirent les pharisiens qui poussèrent Christ à les avertir au sujet du blasphème du Saint-Esprit ? Ce n'était pas une parole seule, ou une combinaison de mots murmurés qui posaient des problèmes. Ils accusaient Christ d'accomplir des miracles par la puissance de Satan ! Cela commença avec le fait que Christ guérit un homme qui avait été possédé par un démon. Un miracle incroyable fut accompli pour délivrer cette âme tourmentée des griffes d'un démon. Cependant les pharisiens—au lieu de reconnaître qu'il s'agissait de *Dieu et de Sa puissance* qui avaient accompli le miracle—*attribuèrent l'œuvre de Dieu à Satan le Diable !* Ce fut cet acte que Christ considéra comme scandaleux !

Qu'est Ce Que Le Saint-Esprit, Véritablement ?

On nous a toujours enseigné dans la véritable Eglise de Dieu que le Saint-Esprit est la puissance à travers laquelle Dieu accomplit toute Son œuvre. Le Saint-Esprit n'est pas une « tierce personne » ni d'une « Trinité ». Cela n'a pas de sens. Il n'y a que deux Êtres qui nous ont été révélés comme étant Dieu, et cela inclut Dieu le Père, et Dieu le Fils, Jésus-Christ. L'Esprit de Dieu est simplement *la puissance* que ces membres de la Famille de Dieu manient en accomplissant toutes leurs œuvres glorieuses (cela peut être vérifié dans notre article, *La trinité et la Nature de Dieu*). Cette explication fondamentale est vitale pour comprendre le véritable avertissement de Jésus-Christ concernant le blasphème de l'Esprit.

Si l'Esprit de Dieu est la puissance par laquelle Dieu accomplit Son Œuvre, et si Jésus avertissait les pharisiens contre l'attribution de l'acte miraculeux de Dieu, lorsqu'Il guérit une personne tourmentée par un esprit démonique, à Belzéboul, quelle est la leçon à en tirer ? La nature du péché impardonnable est de croire *sans en*

démordre que la véritable œuvre de Dieu n'est pas du tout l'œuvre de Dieu ! C'est un déni formel de l'œuvre de Dieu. N'est-ce pas exactement cela qui a incité Christ à prononcer cet avertissement ? Christ a accompli un miracle par le Saint-Esprit. Les pharisiens dirent que ce n'était pas Dieu, mais Satan, qui avait accompli ce miracle. Christ avertit au sujet du blasphème du Saint-Esprit. C'est parce l'acte le plus scandaleux et irrespectueux que quiconque puisse jamais commettre est de prendre l'un des grands actes (miracles) de Dieu et de souiller cette Œuvre en l'attribuant à l'ennemi.

L'œuvre Véritable De l'Esprit

L'esprit de Dieu est-il seulement utilisé pour accomplir de grands miracles ouvertement à la vue des hommes, comme chasser des démons ? Loin de là. Cela va bien plus loin que ça. Notez le nombre de textes bibliques qui définissent un attribut clé de l'Esprit de Dieu :

Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre Consolateur, afin qu'il demeure éternellement avec vous, *l'Esprit de vérité*, que le monde ne peut recevoir, parce qu'il ne le voit point et ne le connaît point ; mais vous, vous le connaissez, car il demeure avec vous, et il sera en vous. (Jean 14 :16-17)

Quand le Consolateur sera venu, *l'Esprit de vérité*, il vous conduira dans toute la vérité ; car il ne parlera pas de lui-même, mais il dira tout ce qu'il aura entendu, et il vous annoncera les choses à venir. (Jean 16 :13)

Jésus a appelé le Saint-Esprit *l'Esprit de Vérité* ! Ce fut cet esprit même qui fut donné en tant *que puissance intérieure* pour la première fois aux membres de l'Eglise de Dieu le jour de la Pentecôte, lorsque les fidèles s'étaient rassemblés dans le bon lieu et au bon moment (Actes 2 :1-4). L'Œuvre de Dieu dans l'esprit des hommes à travers Son Esprit est l'œuvre qui donne l'opportunité d'un véritable salut. Cette œuvre s'opère pour faciliter le miracle de la véritable conversion. Et cette conversion en nous se révèle lorsque nous adoptons cet *Esprit de Vérité* et que nous le rendons opérationnel dans nos vies.

Afin que nous servions à célébrer sa gloire, nous qui d'avance avons espéré en Christ. 13 En lui vous aussi, après avoir entendu la *parole de la vérité*, l'Évangile de votre salut, en lui vous avez cru et vous avez été scellés *du Saint-Esprit qui avait été promis*, Lequel est un gage de notre héritage, pour la rédemption de ceux que Dieu s'est acquis, pour célébrer sa gloire. (Ephésiens 1 :12-14)

Pour avoir été scellés—sanctifiés—par cet Esprit, nous avons dû croire en *la Vérité* :

Pour nous, frères bien-aimés du Seigneur, nous devons à votre sujet rendre continuellement grâces à Dieu, parce que Dieu vous a choisis dès le commencement pour le salut, par *la sanctification de l'Esprit et par la foi en la vérité*. (2 Thessaloniens 2 :13)

Il est impossible de séparer les concepts de sanctification du Saint-Esprit de Dieu et de croyance en la Vérité révélée ! Car il s'agit de l'Esprit de Vérité. Tous ceux qui sont guidés par le Saint-Esprit de Dieu prouveront—d'une façon ou d'une autre—leur respect pour la Vérité.

Le monde rejette l'idée d'une vérité absolue, la considère comme absurde, et se moque de tous ceux qui prétendent la posséder. Mais lorsque le Saint-Esprit prend racine en tant qu'élément demeurant au sein de l'esprit humain—et lorsqu'il est réel, et qu'il ne s'agit pas d'une contrefaçon—un respect pour la Vérité est alors le résultat garanti. Le Saint-Esprit de Dieu et le concept de Vérité ne peuvent pas être séparés !

L'œuvre miraculeuse de l'Esprit de Dieu en vous vous donne les moyens de distinguer entre la Vérité inspirée de Dieu et les nombreuses contrefaçons qui sont créées par cet ennemi subtil :

En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui n'entre pas par la porte dans la bergerie, mais qui y monte par ailleurs est un voleur et un brigand. Mais celui qui entre par la porte est le berger des brebis. Le portier lui ouvre, et les brebis entendent sa voix ; il appelle par leur nom les brebis qui lui appartiennent, et il les conduit dehors. Lorsqu'il a fait sortir toutes ses propres brebis, il marche devant elles ; et les brebis le suivent, *parce qu'elles connaissent sa voix*. Elles ne suivront point un étranger ; mais elles fuiront loin de lui, *parce qu'elles ne connaissent pas la voix des étrangers*. (Jean 10 :1-5)

Si vous faites partie du peu de personnes appelées légitimement par Dieu aujourd'hui à sortir de ce monde—que vous faites partie des prémices de l'œuvre accomplie ici sur cette terre—alors vous avez reçu les moyens de reconnaître le Véritable Berger, un miracle qui n'a pas encore été offert au monde en général (ceux qui feront partie de la récolte plus tardive et plus grande de Son Oeuvre). Ce miracle de pouvoir reconnaître la voix de Jésus Christ—parmi tous les autres imposteurs de ce monde aujourd'hui—est rendu possible par le travail de *l'Esprit de Vérité* en vous. Cet Esprit vous donne le pouvoir de discerner l'Esprit de Dieu de l'Esprit de Satan :

Reconnaissez à ceci l'Esprit de Dieu : tout esprit qui se déclare publiquement pour Jésus-Christ venu en chair est de Dieu ; et tout esprit qui ne se déclare pas publiquement pour Jésus n'est pas de Dieu, c'est celui de l'Antéchrist, dont vous avez appris la venue, et qui maintenant est déjà dans le monde. Vous, petits-enfants, vous êtes de Dieu, et vous les avez vaincus, parce que celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde. Eux, ils sont du monde ; c'est pourquoi ils parlent d'après le monde, et le monde les écoute. Nous, nous sommes de Dieu ; celui qui connaît Dieu nous écoute ; celui qui n'est pas de Dieu ne nous écoute pas : *c'est par là que nous connaissons l'Esprit de la vérité et l'esprit de l'erreur.* (1^{er} Jean 4 :2-6)

Utiliser l'Esprit de Dieu pour reconnaître *l'esprit de l'antéchrist* et pour éviter son piège trompeur est le même pouvoir utilisé que celui qui est nécessaire pour reconnaître la véritable Œuvre de Dieu et de refuser d'attribuer cette Œuvre sainte à Satan le Diable !

L'essence Véritable Du Blasphème Impardonnable

Si les pharisiens avaient pu discerner la véritable opération du Saint-Esprit, ils n'auraient jamais assigné les miracles de Christ à Belzebuth. Mais soit ils n'eurent pas la capacité, soit ils *n'eurent pas la volonté* d'admettre que Dieu travaillait vraiment au milieu d'eux. Ils avaient trop à perdre. Ils ont alors méprisé L'œuvre de Dieu—ils en ont dit du mal, ils ont méprisé—le ministère de Jésus Christ. Ce qui les a rendus coupables de blasphème ne fut pas un unique épisode de démonstration d'irrespect, mais l'adoption d'une attitude *de campagne consciente* de déni de l'œuvre du véritable Dieu au milieu d'eux et la volonté de dénigrer le messenger envoyé par le Père. Ceci est le type de péché qui mènera à la condamnation éternelle.

Mais même si quelqu'un a blasphémé de cette façon-là par le passé, *cela peut aussi lui être pardonné si le péché est reconnu et qu'un véritable pardon est recherché*. L'exemple de Saul—qui devint Paul—est le meilleur exemple de tous. Saul devint un ennemi absolu de Jésus Christ et de Son Œuvre :

Pour moi, j'avais cru devoir agir vigoureusement contre le nom de Jésus de Nazareth. C'est ce que j'ai fait à Jérusalem. J'ai jeté en prison plusieurs des saints, ayant reçu ce pouvoir des principaux sacrificateurs, et, quand on les mettait à mort, je joignais mon suffrage à celui des autres. Je les ai souvent châtiés dans toutes les synagogues, et je les forçais à blasphémer. Dans mes excès de fureur contre eux, je les persécutais même jusque dans les villes étrangères. (Actes 26 :9-11)

Ce que Saul fit était absolument un blasphème contre le Saint Esprit—l'Œuvre sainte de Dieu. Néanmoins, Paul se repentit, et Dieu lui offrit Sa rédemption. A la fin de sa vie, il était certain de pouvoir entrer dans le Royaume de Dieu :

J'ai combattu le bon combat, j'ai achevé la course, j'ai gardé la foi. 8 Désormais, la couronne de justice m'est réservée ; le Seigneur, le juste juge, me la donnera dans ce jour-là, et non seulement à moi, mais encore à tous ceux qui auront aimé son avènement. (2 Timothé 4 :7-8)

Certains pourraient dire, « Mais attendez, Saul était l'ennemi de Dieu seulement avant son appel. Une fois qu'il fut appelé par Dieu, il y répondit correctement. Il ne blasphéma pas après son appel ». Cela est vrai, mais il n'y a pas de blasphème, même après notre appel, qui ne peut pas être pardonné par Dieu si nous sommes sincères. Jésus Christ le dit !

Que vous en semble ? Un homme avait deux fils ; et, s'adressant au premier, il dit : *Mon enfant, va travailler aujourd'hui dans ma vigne. Il répondit : Je ne veux pas*. Ensuite, il se repentit, et il alla. S'adressant à l'autre, il dit la même chose. Et ce fils répondit : *Je veux bien, seigneur*. Et il n'alla pas. Lequel des deux a fait la volonté du père ? Ils répondirent : *Le premier*. Et Jésus leur dit : *Je vous le dis en vérité, les publicains et les prostituées vous devanceront dans le royaume de Dieu*. (Matthieu 21 :28-31)

Le premier fils dans cette parabole fut appelé par Dieu, mais se *rebella avec défiance* ! Celui qui se rebelle ainsi et qui *refuse de se repentir* sera absolument coupable du péché impardonnable, car le pardon est offert à ceux qui le recherchent

sincèrement. S'il était décédé dans ce même état de défiance, il n'aurait pas reçu de récompense. Mais ce fils rebelle s'est repenti ! Il a changé et il a accompli ce que Dieu avait prévu pour lui. Et Jésus a montré par cet exemple qu'Il est *toujours disposé à pardonner*, même celui *qui connaît le droit chemin* lorsqu'il se rebelle. Tout est une question de repentance.

Si même le pire ennemi de Christ et de Son Œuvre peut être pardonné, qu'est ce qui rend donc un péché que nous commettrions, vraiment impardonnable ?

Selon le plan parfait que Dieu a mis en place sur cette terre pour l'humanité, le seul péché *qui ne sera jamais pardonné est celui que nous refusons de reconnaître et celui pour lequel nous refusons de nous repentir !* Ainsi, il n'y a aucun péché qui ne peut pas et qui ne pourra pas être pardonné, si nous nous repentons vraiment. De même, il n'y a aucun péché qui ne peut pas devenir un péché impardonnable pour nous *si nous refusons de l'admettre et de changer.*

Cette compréhension de ce simple principe nous aide à confirmer que la façon dont Dieu pense est très différente de celle des peuples égarés de ce monde. Ils ont tendance à rechercher *des actions uniques* qui pourraient soit apporter des bénédictions, soit une condamnation éternelle. Mais Dieu veut que Ses enfants développent un *caractère sincère et droit*. Même si cela nécessite beaucoup de « coups durs » pour apprendre notre leçon, si nous surmontons finalement notre rébellion et accomplissons vraiment notre travail spirituel, Dieu l'honorera certainement.

Ceux Qui Sont Le Plus En Danger

Qui est alors en plus grand danger de commettre ce péché impardonnable—le péché que Christ a décrit comme étant équivalant au blasphème du Saint-Esprit ? C'est celui qui est appelé par Dieu pour faire partie de la récolte de Ses prémices—représentée par la véritable Pentecôte—mais qui refuse d'accepter la Vérité révélée à notre époque par *ce même Jésus Christ*. Christ a confirmé qu'Il a en effet accompli une Œuvre à notre époque—cette époque des derniers jours :

Ainsi, prenez garde qu'il ne vous arrive ce qui est dit dans les prophètes :
Voyez, vous les arrogants, Soyez étonnés et disparaissez ; Car je vais faire en vos jours une œuvre, Une œuvre que vous ne croiriez pas si on vous la racontait (Actes 13 :40-41)

Christ veut dire par ces paroles que Son Œuvre divine est présente quelque part en ce moment. Mais beaucoup de Ses enfants appelés prétendent le contraire. A cause du mauvais comportement de nombreux ministres de l'Eglise de Dieu par le passé, ils sont devenus blasés et remplis de ressentiment envers tous les groupements aujourd'hui. Ils croient qu'ils peuvent, de leurs côtés, très bien adorer Dieux tout seuls, sans se réunir avec quiconque. Mais Jésus Christ dit tout autre chose :

Jésus leur répondit : Ma doctrine n'est pas de moi, mais de celui qui m'a envoyé. Si quelqu'un veut faire sa volonté, *il connaîtra si ma doctrine* est de Dieu, ou si je parle de mon propre chef. Celui qui parle de son propre chef cherche sa propre gloire ; mais *celui qui cherche la gloire de celui qui l'a envoyé, celui-là est vrai*, et il n'y a point d'injustice en lui. (Jean 7 :16-18)

Deux faits sont essentiels dans cette déclaration : premièrement, la doctrine est essentielle. Et deuxièmement, reconnaître la voix de Dieu à *travers les instruments* choisis *qui sont envoyés* est primordial. Christ a promis qu'Il prêcherait en effet cette véritable doctrine à travers des instruments humains à notre époque :

Comment donc invoqueront-ils celui en qui ils n'ont pas cru ?
Et comment croiront-ils en celui dont ils n'ont pas entendu parler ?
Et comment en entendront-ils parler, s'il n'y a personne qui prêche ?
Et comment y aura-t-il des prédicateurs, s'ils ne sont pas envoyés ? Selon qu'il est écrit : Qu'ils sont beaux les pieds de ceux qui annoncent la paix, de ceux qui annoncent de bonnes nouvelles ! (Romains 10 :14-15)

Cependant, beaucoup de véritables enfants appelés de Dieu aujourd'hui regimbent contre ce fait. Ils se sont promis de ne faire confiance à aucun homme pour leur enseigner la Vérité de Dieu. Ils pensent l'apprendre seulement par eux-mêmes par leurs prières personnelles et leurs études en solitaire. Mais cette philosophie même est un déni absolu de l'Œuvre de Dieu qui s'accomplit aujourd'hui à travers l'Esprit de Vérité. Ils ne s'en rendent pas compte, mais ils font exactement comme les pharisiens lorsqu'ils niaient que les guérisons miraculeuses de Christ venaient de Dieu. C'est une diffamation, de la médisance, une injure et oui, il s'agit d'un blasphème contre le Saint-Esprit. Car si Christ travaille vraiment à travers un ministère *humain quelque part sur cette terre*, et si certains de Ses enfants appelés refusent de reconnaître cet Esprit de Vérité en action, alors ils ne rejettent pas seulement « un homme », mais ils rejettent l'œuvre même de l'Esprit de Dieu par Jésus Christ Lui-même :

Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : Le serviteur n'est pas plus grand que son maître. S'ils m'ont persécuté, ils vous persécuteront aussi ; s'ils ont gardé ma parole, ils garderont aussi la vôtre. Mais ils vous feront toutes ces choses à cause de mon nom, parce qu'ils ne connaissent pas celui qui m'a envoyé. Si je n'étais pas venu et que je ne leur aie point parlé, ils n'auraient pas de péché ; mais maintenant ils n'ont aucune excuse de leur péché. Celui qui me hait, hait aussi mon Père. Si je n'avais pas fait parmi eux des œuvres que nul autre n'a faites, ils n'auraient pas de péché ; mais maintenant ils les ont vues, et ils ont haï et moi et mon Père. Mais cela est arrivé afin que s'accomplisse la parole qui est écrite dans leur loi : Ils m'ont haï sans cause. Quand sera venu le Consolateur, que je vous enverrai de la part du Père, l'Esprit de vérité, qui vient du Père, il rendra témoignage de moi ; et vous aussi, vous rendrez témoignage, parce que vous êtes avec moi dès le commencement. (John 15 :20-27)

Ce ne fut pas seulement une prophétie qui s'appliqua aux Douze Apôtres originellement, mais également une promesse de Jésus Christ que Son Œuvre serait accomplie de la même manière dans les derniers jours, juste avant Son Second Avènement :

Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur à observer *tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde.* (Matthieu 28 :19-20)

Comment pouvez-vous alors éviter de vous rendre coupables de blasphème du Saint-Esprit et de commettre le péché impardonnable ? Peu importe à quel point, et avec quelle agressivité vous vous êtes peut-être opposés à l'Œuvre divine de Dieu jusqu'à présent, il n'est pas encore trop tard. Mais vous devez reconnaître que Christ travaille toujours vraiment à nourrir Ses brebis miraculeusement à travers un petit reste organisé. Il a promis que les portes de l'enfer ne prévaudraient jamais contre cette véritable Eglise (Matthieu 16 :18). Elle est donc ici, quelque part. Où qu'elle se trouve, c'est une œuvre qui respecte la *révélation d'origine de la Vérité* donnée par Dieu à notre époque à *travers un serviteur choisi*. Si vous persistez à proclamer que Herbert Armstrong n'était pas ce serviteur—et que vous avez toutes les raisons de croire qu'il l'était—vous êtes en danger. Si vous reconnaissez l'origine légitime de cette véritable Eglise, mais que vous rechignez toujours à « faire partie » d'une assemblée—car vous refusez d'être instruits « par un homme » —vous marchez également sur un terrain très dangereux. Mais si vous êtes disposés à vous battre contre cet esprit ennemi qui

cherche à vous garder en dehors du Corps de Christ, et si vous acceptez de vous humilier et d'entendre le Véritable Berger, même si celui-ci enseigne par la folie de la prédication (1^{er} Corinthiens 1 :21), alors vous pouvez échapper à la route qui mène à la mort—la condamnation éternelle. Tout ce que cela demande est une reconnaissance, puis une marche sincère dans la bonne direction. Il nous entendra, et Il nous guidera par Son Esprit pour porter du véritable fruit spirituel.

Si vous êtes une personne ayant déjà accompli toutes ces choses, mais que votre problème vient de votre doute sur vos capacités, alors vous êtes aussi en danger mortel jusqu'à ce que vous trouviez une façon d'enfin éradiquer ce doute—cette fausse humilité—et de prendre agressivement en main votre appel.

Depuis le temps de Jean-Baptiste jusqu'à présent, le royaume des cieux est forcé, [une poursuite agressive du salut par les appelés] et ce sont les violents [agressifs] qui s'en s'emparent. (Matthieu 11 :12)

Vous devez arrêter de douter et de vous demander si vous avez été réellement appelé, ou si votre baptême était légitime, ou de craindre d'avoir déjà éteint l'Esprit de Dieu dans votre vie, vous rendant ainsi destiné à l'échec. Rien de cela ne doit être vrai ! De tels doutes sont une preuve *d'une attaque intentionnelle* de votre ennemi sur votre esprit. C'est l'œuvre *du même ennemi* qui attaque d'autres personnes en les incitant à se rebeller contre l'Œuvre autoritaire de Dieu. Que Satan réussisse à vous pousser à vous rebeller, ou qu'il vous pousse à abandonner votre confiance en vous, il aura dans les deux cas accompli son objectif, qui est de vous détruire. Et si vous permettez au doute de vous vaincre—si vous refusez de vous débarrasser de ce doute insidieux—alors vous créez en effet le sort que vous craignez.

Le fondateur de Ford Motors au vingtième siècle, Henry Ford, dit : « Que vous croyiez que vous pouvez accomplir quelque chose ou non, vous avez raison ». Pour les enfants appelés de Dieu, cela est absolument vrai. Ce n'est pas parce que vous pouvez utiliser le pouvoir de la pensée positive pour réussir. C'est parce que Dieu vous a offert la possibilité d'avoir en vous la puissance de Son Esprit de Vérité, et la croissance de cette Vérité dans votre vie vous ouvrira la porte du pardon de Dieu pour chaque péché.

Et il dit aux Juifs qui avaient cru en lui : Si vous demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment mes disciples ; vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira. (Jean 8 :31-32)

Que Dieu vous accorde la confiance et la détermination pour aller de l'avant
agressivement et obtenir cette récompense par la puissance de l'Esprit de Vérité.

Votre serviteur en Jésus Christ,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Jon W. Brisby". The signature is written in a cursive style with a large initial "J" and "B".

Jon W. Brisby